



El PSOE exige a Silván que negocie ya el convenio de bomberos para León

- **Diez destaca que, dos años y medio después, no hemos avanzado ningún paso para solucionar la integración en el servicio provincial**
- **El portavoz socialista explica que las cifras de compensación son tan dispares que todo apunta que no habrá acuerdo a corto plazo**
- **Diez subraya que la planificación y el desarrollo del Parque de León requiere la firma del convenio con el servicio provincial**

José Antonio Diez, portavoz del Grupo Municipal Socialista en el Ayuntamiento de León, exige al alcalde Antonio Silván que negocie ya el convenio para la integración de los bomberos de León en el servicio provincial y consiga una compensación económica por las continuas salidas de los agentes de la ciudad al resto de la provincia.

Hace dos años y medio que tanto el alcalde como el presidente de la Diputación anunciaron una solución inmediata para la solución del servicio de extinción de incendios de la provincia e, incluso, se ofrecieron cifras de la compensación que por su aportación recibiría el Parque de León para seguir atendiendo a la población del alfoz. Dos años y medio después han sido incapaces de acordar una integración y seguimos sin saber cómo afectará el Servicio Provincial al Parque de León y qué recibiremos a cambio+, explicó Diez.



Diez subrayó que es imprescindible negociar y firmar un convenio para poder, así, planificar y desarrollar el futuro del Parque de León que necesita más medios humanos y materiales para atender a la población del alfoz. %No es congruente que sigamos en una situación de espera durante dos años y medio y que no se avance ni siquiera en las condiciones básicas de este convenio máxime cuando León tiene que afrontar, ahora junto a San Andrés, el peso de la financiación de todo el servicio frente a una Diputación de León que acumula un importante superávit por, entre otras razones, no asumir el coste de sus competencias+, recalcó Diez.

Diez subrayó que pese a las peticiones públicas de información que han realizado los socialistas %El PP no ha llevado a ninguna comisión informativa del Ayuntamiento las hipotéticas negociaciones que se han mantenido con Diputación, si es que ha habido alguna+ y reiteró que las cifras que se dan desde una institución u otra son tan dispares que todo apunta a pensar que el acuerdo es imposible a día de hoy. %De nuevo nos encontramos ante un ocultación de información que es esencial+, precisó Diez.